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 杉並区民新聞 ２０１５年１月号外 
杉並区民新聞社 杉並区今川２－１２－２１ 

日本共産党杉並地区委員会は以上の見解を発表しました。 

日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
は
１
月
９
日
、
安
倍
自

民
・
公
明
政
権
の
暴
走
政
治
か
ら
区
民
生
活
を
守
る

た
め
に
、
杉
並
区
長
に
対
し
て
申
し
入
れ
を
行
い
ま

し
た
。 

昨
年
の
安
倍
首
相
に
よ
る
党
利
党
略
的
な
解
散
総

選
挙
で
、
自
民
党
は
有
権
者
比
17
％
と
い
う
極
め
て

少
な
い
得
票
で
２
９
１
議
席
を
締
め
、
公
明
党
と
合

わ
せ
て
衆
議
院
の
３
分
の
２
以
上
と
な
り
ま
し
た
。

こ
の
よ
う
な
選
挙
結
果
は
小
選
挙
区
制
度
と
い
う
悪

し
き
選
挙
制
度
の
産
物
で
あ
り
、
民
主
主
義
と
か
け

２
０
１
５
年 

年
頭
に
当
た
っ
て
の
申
し
入
れ 

離
れ
た
結
果
と
し
て
国
民
は
不
振
と
失
望
を
募
ら
せ

て
い
ま
す
。
社
会
保
障
削
減
や
格
差
拡
大
の
ア
ベ
ノ

ミ
ク
ス
、
戦
争
す
る
国
づ
く
り
な
ど
国
民
生
活
を
無

視
す
る
暴
走
政
治
か
ら
、
暮
ら
し
と
平
和
を
守
っ
て

ほ
し
い
、
汚
い
政
治
を
変
得
て
ほ
し
い
と
の
声
が
日

増
し
に
高
ま
っ
て
い
ま
す
。 

党
区
議
団
は
区
民
の
声
を
受
け
、
年
頭
の
申
し
入

れ
で
ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
ス
ト
ッ
プ
、
消
費
税
増
税
撤
回
、

社
会
保
障
削
減
中
止
を
杉
並
区
が
国
に
求
め
る
と
と

も
に
、
杉
並
区
が
進
め
る
区
立
施
設
再
編
整
備
計
画

の
白
紙
撤
回
な
ど
13
項
目
に
わ
た
る
申
し
入
れ
を

行
い
ま
し
た
。（
申
し
入
れ
内
容
は
裏
面
へ
） 

今年も元旦から連続で街頭に！！ 

・年明けとともに氷川神社前でご挨拶 

・大宮八幡宮で党区議団合同演説 

私・富田たくは今年も年

始から街頭に立ち演説・ご

挨拶を行っています。年明

け０時には高円寺氷川神社

前で、１１時からは大宮八

幡宮前で、初詣にお越しの

みなさまに政治転換への決

意をうったえました。 

↑年頭の申し入れを行う日本共産党杉並区議団。 

http://www.tomitataku.jp/
https://twitter.com/tomita_taku


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ０ １ ５ 年 、 年 頭 の 申 し 入 れ １ ３ 項 目 
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ＷＥＢアンケート１月末まで!! 

 

 
【ご購読の連絡先】 

 ◇日本共産党 杉並地区委員会 

     TEL：3314-5551 

     FAX：3318-1492 

身を切る改革というのなら     

政党助成金は廃止を！！ 

区民生活の厳しい実態に目を向け、アベノミクスに見られるような大企業や高額所得者層に偏った経済政
策を改めるよう国に求めること。消費税増税は先送りでなく中止を求めること。社会保障削減に反対する
とともに、介護保険料・国民健康保険料の引き上げを区として行わないこと。 
生活保護の住宅扶助費や冬季加算引き下げ検討を中止させること。公営住宅を整備すること。 
戦後 70年目の節目にあたり、区として平和の意義を再確認し、集団的自衛権行使の閣議決定や秘密保護
法など「戦争できる国づくり」に反対の声をあげること。今年国連で開かれる NPT（核拡散防止条約再検
討会議）に区として積極的にアプローチし、反核の機運を区内で高めること。 
国民の声を無視した強引な原発再稼働に反対すること。 
区立施設再編整備計画は白紙撤回し、今後の区施設の在り方については区民や職員との懇談の場を設け、
発展に努めること。 
区立施設使用料の見直しについては中止し、今後の方針を白紙撤回すること。 
介護保険の第 6期改定にあたり、介護現場の質の低下を招かないよう区として努力すること。 
子ども子育て支援新制度の中止を求めるとともに区としてサービス低下をもたらさないよう努力するこ
と。認可保育所待機児童問題は依然として深刻であり、待機児童数に応じた具体的な増設計画をもつこと。
その際、設計や定員数の在り方も含め、地域の環境負荷軽減に務め、理解納得を得て進めること。 
依然として企業経営の保育所でトラブルが発生し続けている。区は現状の改善に積極的に取り組むこと。
今後の増設は区直営を基本としつつ、民間に任せる場合も社会福祉法人を優先させること。 
特養ホームやショートステイ、グループホームなど高齢者福祉施設の整備計画を大幅に拡充すること。 
各障がいに対応したショートステイやグループホームなどの施設整備計画を大幅に拡充すること。 
住宅リフォーム助成制度を創設すること。また、公契約条例を制定するなど建設産業で働く現場労働者の
労働環境改善に取り組むこと。 
小中一貫教育の押し付けや施設一体型一貫校による事実上の学校統廃合を中止すること。 

みなさまの生活の実態、政治に

対するご意見などをお聞きしてい

ます。ぜひご協力ください。 

 ＷＥＢアンケート 
←ＱＲコードはコチラ 

 http://www.jcp-suginami.org 
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＜＜どんと焼き点火役、子ども達と松飾集め＞＞ 
1 月８日に馬橋通り沿いの杉並第

六小学校でどんと焼きが行われまし

た。私も毎年参加しているのですが例

年は火をつけた後に参加していまし

た。今年はどんと焼きの開会式から参

加し、子ども達が集めた松飾りに着火

する役目をいただきました。 

地域の消防団、消防署の方々が待

機するなか、火が付いた松飾りからは

大量の煙が立ち上り、集まった子ども

達から大きな歓声が上がりました。 

1月１０日には杉並第八小学校の子ども達と毎年恒例の松飾り回収。杉八小は一週間後の１７日にど

んと焼きが行われます。子ども達がリアカーを引きながら、ハンドマイクで「まつかざり回収ちゅうで

す。ご協力お願いします。」とアナウンスし練り歩くと、町の方々が次から次へと松飾りを届けてくれ

ました。小学校と町のきずなが実感できるいい行事です。長く続けていきたいですね。 

↑松飾りを改修する杉八小の生徒たち。 ↑杉六小のどんと焼き 

http://www.jcp-suginami.org/

